

Ressort: Vermischtes

Heiner Geißler setzt große Hoffnungen in neuen Papst

Berlin, 14.03.2013, 18:39 Uhr

GDN - Der CDU-Politiker Heiner Geißler freut sich über die Wahl von Jorge Mario Bergoglio zum Papst und setzt große Hoffnung in den Argentinier. Das Evangelium und Jesus sollten im Mittelpunkt stehen und nicht die Kirchenväter oder theologische Dogmen, sagte der ehemalige Jesuit im Gespräch mit dem WDR-Magazin "Aktuelle Stunde".

"Und ich erhoffe mir eben von dem neuen Papst, dass er sich wieder beteiligt, die katholische Kirche beteiligt, an der geistigen Auseinandersetzung um eine humane Wirtschaftsordnung", so Geißler. Wenn er zum Vorbild für die katholischen Prälaten auf der ganzen Welt werde, raus aus den Palästen und wie das Volk leben würde, ja dann wäre das natürlich eine unglaublich positive Entwicklung, sagte Geißler weiter.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-9887/heiner-geissler-setzt-grosse-hoffnungen-in-neuen-papst.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619